

Así lo confirmó el presidente Iván Duque y el Fiscal General de la Nación, Francisco Barbosa

CAEN DOS RESPONSABLES DE MASACRE DE 5 NIÑOS

REDACCIÓN Q'HUBO

redaccioncali@qhubo.com

Tras 16 días de la terrible masacre de los adolescentes de Llano Verde que conmovió Cali y a todo el país, dos de los tres presuntos responsables fueron capturados en los barrios República de Israel y Comuneros.

Así lo dieron a conocer ayer en Cali, tras una visita relámpago, el Presidente de la República, Iván Duque, y el fiscal general de la Nación, Francisco Barbosa, quien identificó a los implicados como Juan Carlos Loaiza Ocampo y Jefferson Marcial Angulo, sin detallar el grado de participación de cada uno en los hechos. Reveló, sin embargo, que faltaría uno por capturar.

Estos pertenecerían a la organización criminal 'Los Suzuki', los cuales, según el alcalde, "estaban vinculados a una supuesta empresa de vigilancia".

Según el Fiscal, "las labores investigativas dan cuenta de que las víctimas acudían al lugar con frecuencia, y el día de los hechos, los tres adultos sospechosos de la masacre observaron a los cinco menores acercarse y sin mediar palabra, en un acto de total barbarie, los asesinaron".

Las víctimas, una de 15, dos de 16 y dos de 17 años de



Las jóvenes víctimas de la masacre tenían las siguientes edades: uno de 15, dos de 16 y dos de 17 años de edad.



Juan Carlos Loaiza Ocampo, uno de los capturados por el múltiple crimen. Faltaría un tercer involucrado por coger.

edad, fueron halladas en la noche del pasado martes 11 de agosto, cuatro de ellos con heridas de arma de fuego y uno asesinado con arma blanca.

Detalles de los dos capturados y el que falta

El director de la Policía, general Óscar Atehortúa, explicó que entre los responsables hay un hombre que trabajaba como vigilante, otro como conductor de

LA CIFRA

16 días se tomó la Fiscalía para identificar y ubicar a los responsables.

maquinaria pesada y un tercero que no ha sido capturado aunque tampoco se sabe qué vínculo tiene con



Jefferson Marcial Angulo, el otro hombre capturado.

la masacre.

De igual forma, el general reveló que los presuntos responsables tenían "animadversión con los jóvenes e, incluso, aparentemente, pensaban que los adolescentes estarían relacionados con la muerte de un vigilante en la zona".

Sin embargo, el alto oficial aclaró que las investigaciones han indicado que las 5 víctimas no tenían relación con esa muerte u

otros delitos.

Añadió que se busca establecer si estos hombres habrían ya amenazado al grupo de adolescentes, y enfatizó que el crimen sería una acción individual y que no hay ningún elemento que vincule a terceros en el execrable hecho.

Las indagaciones evidenciaron que primero uno de los tres supuestos asesinos observó la presencia de los jóvenes en el área y fue quien le dio aviso a los otros dos para proceder a cometer el múltiple crimen.

Luego que el Gobierno Nacional presentó a los capturados, el alcalde de Cali, Jorge Iván Ospina, calificó de "villanos, malditos y asesinos" a los dos capturados, y afirmó que "el tercero que

todavía falta también se va a capturar. Solo esperamos que todo el peso de la ley recaiga sobre ellos de por vida".

Visiblemente afectado, el Alcalde expresó: "es un episodio muy triste. Se trata de unos adolescentes que salen en una tarde de agosto a elevar cometa, a comer caña y a bañarse. Tienen un encuentro con estos energúmenos, hay una pequeña discusión y sin mediar asesinan a los muchachos con arma de fuego y arma blanca. Gracias a las pruebas técnicas, inteligencia de la Policía y la Fiscalía se logró saber dónde se ubican y se capturaron".

Asimismo, la gobernadora del Valle, Clara Luz Roldán, se pronunció y aseguró que la recompensa de los \$200 millones será entregada a las fuentes humanas que ayudaron con la información del paradero de los 2 hombres.

Datos y cifras claves

En un arduo trabajo de las autoridades, las capturas se dieron 16 días después del crimen, las cuales se lograron gracias a que se rea-

lizaron 74 mil acciones de control técnico, 72 entrevistas y el análisis de varias horas de videos de cámaras de seguridad por medio de las cuales se realizaron dos retratos hablados, de los cuales uno coincidió con la morfología de uno de los capturados.

También se hicieron 16 estudios de análisis criminal y hubo colaboración ciudadana, impulsada mediante una millonaria recompensa.

Ayer mismo, los implicados aceptaron los cargos.



Texto disponible en audio. Descargue el APP AudioLector, escanee el código QR y escuche la nota